

En raison de la présence d'algues vertes, et de l'impossibilité de les ramasser, deux plages sont interdites d'accès à Hillion, en fond de baie de Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor).



À Hillion (Côtes-d'Armor), l'accès à la plage de Saint-Guimond est interdit depuis le 17 juin 2022 en raison des algues vertes. | OUEST-FRANCE

Ouest-France [Brice DUPONT](#).

Publié le 08/07/2022 à 08h55

Abonnez-vous

C'est désormais devenu une triste habitude en début d'été : en raison de la présence d'algues vertes, des plages du fond de la baie de Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor) sont fermées au public jusqu'à nouvel ordre. À Hillion, le maire a ainsi pris des arrêtés pour interdire l'accès aux plages de Saint-Guimond et de l'Hôtellerie. Cette dernière est déjà restée fermée de longs mois à partir de l'été 2021.